

PRESENTACIÓN

Nuestros nombres son Sofía Cuétara, Sofía Alfonso, Patricia Ortega, Irene Hurtado y Angela Marquet, estudiantes de 2º Bachillerato del Centro Educativo Arangoya. Hemos decidido desarrollar un proyecto que contribuye a mejorar el medio ambiente, así como a muchas otras facetas de la organización de nuestra sociedad; entre ellas la contaminación acústica y la visual.

Hemos desarrollado una idea basada en la creación de una empresa, GARBIPRESS. Nuestra idea de proyecto se basa en la colocación de compresores en sustitución a los contenedores típicos que se encuentran en las ciudades, compresores que tengan la misma función que los sustituidos. La idea sencilla no varía el hecho del reciclaje, todo lo contrario se mantendrían diferentes contenedores; para plásticos, cartón y por último orgánico: eso sí este se mantendría como un contenedor normal, ya que instaurar un compresor de orgánicos no sería limpio, yendo así en contra de uno de nuestros principios de limpieza.

GARBIPRESS trabaja mucho más que en la instalación de compresores, por ello además de los visibles campos trabajados con nuestro proyecto, tenemos un impacto positivo en el medio ambiente y en las personas debido a que creamos empleo y con ello riqueza colectiva.

El nombre de nuestra empresa deriva de dos palabras en diferentes idiomas. La primera **GARBI** de la palabra que en euskera significa limpio. Y la otra, **PRESS** que lo relacionamos con la acción de los compresores de reducir el espacio de la basura a base de aplastarla, ocupando así el mínimo posible. De ahí sale nuestra empresa



GARBIPRESS.